

El diputado Andrés Celis Montt fue informado por la Fiscal regional de Valparaíso, Claudia Perivancich, sobre la apertura de una investigación por la denuncia que realizó tras tomar conocimiento de que un directivo de la Corporación de Turismo Regional habría solicitado un “incentivo” para validar los votos a favor de la entrega de \$250 millones para el Challenger de Viña del Mar.

La denuncia, que fue realizada formalmente en paralelo a la del Gobernador Mundaca, fue remitida a la Unidad Regional Anticorrupción para su tramitación conforme a derecho, según detalló el documento.

Anuncio Patrocinado



“Habría una conducta bastante impropia de un director de la Corporación, que habría tomado contacto con el presidente de la Cámara de Comercio de Viña del Mar, y habría solicitado incentivos para cuadrar los votos al interior de la Corporación, para precisamente validar el mecanismo que habíamos definido”, señaló el Gobernador a Radio Biobio.

Al respecto, el diputado por el distrito 7 manifestó que “agradezco la rápida respuesta de la Fiscal Regional quien considerando que los hechos denunciados podrían revestir caracteres de delito, remitió la denuncia a la Unidad Regional Anticorrupción”



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“La situación que fue dada a conocer por el Gobernador Rodrigo Mundaca es sumamente grave y podría ser, eventualmente, constitutiva de los delitos de tráfico de influencias o cohecho; por lo mismo, espero que la Fiscalía investigue exhaustivamente para lograr sanciones ejemplificadoras a quienes resulten responsables”, finalizó Celis Montt.

y tú, ¿qué opinas?